



## **Ihre FachberaterInnen informieren(Juli + Aug.2024)**

- Jetzt ist die beste Zeit, die Hecke zu schneiden. Der Schnitt sollte aber in der Mittagshitze vermieden werden – denn zu dieser Zeit werden Blätter und Nadeln braun.
- Sommerblumen alle 2 bis 3 Wochen düngen und verblühte Pflanzenteile abschneiden, denn die gehen auf Kosten der Blüte
- Verblühten Lavendel wie bei den anderen Blumen abschneiden, das regt zu neuem Blühen an. Im August dann den Lavendel leicht zurückschneiden, die Triebe um ca. 1/3 kürzen. Der große Rückschnitt erfolgt dann erst im Frühjahr.
- Im Juli können Sie Petersilie aussäen, dieser Monat ist auch der letzte Termin für die Aussaat für Bohnen. Die im Herbst zu erntenden Karotten kommen jetzt in den Boden.
- Paradeiser regelmäßig ausgeizen und bei Befall von Kraut - und Braunfäule die Blätter abschneiden und in die Mülltonne geben. Nicht auf den Kompost!!
- Paradeiser Mitte August „köpfen“. So geht die ganze Kraft in die Früchte und sie wachsen und reifen besser.
- Gurken bei Hitze viel gießen, sonst werden sie bitter.
- Rosen düngen, Verblühtes bis zum ersten Blatt zurückschneiden.
- Im August den Oleander zurückschneiden.
- Ab August auf leere, nicht mehr benötigte Beete Gründüngung säen,
- Die Sommerhitze setzt vielen Pflanzen zu, auch dem Unkraut. Diese Schwäche kann der Hobbygärtner ausnützen; Der August eignet sich besonders gut zum Unkrautvernichten.

E. Scherling